



# えがお

宇都宮市立海道小学校  
第6学年 学年だより  
2月号 No.12  
平成28年2月8日

1年の中でも、一番冷え込みの厳しい2月を迎えました。そんな中でも、子どもたちは元気に登校し、毎朝大きな声であいさつをしてくれます。

近隣の学校では、インフルエンザが流行し始めました。本校での発症は、今のところありません。うがい・手洗いなど、ご家庭でも風邪の予防に努めてくれているおかげです。これからも気を抜かず、風邪の予防に注意を払ってください。

さて、2月は1年間で最も短い月です。6年生としては、いよいよ後輩へのバトンタッチの時期を迎えました。これまで、受け継いできた伝統をしっかりと下学年に伝えることができるように意識を高めていきたいと思えます。ご家庭でもお子さんの体調管理に十分注意され、元気に登校できるようご協力をよろしくお願ひします。



## 学習予定

国語	プロフェッショナルたち
社会	日本とつながりの深い国々
算数	6年生のまとめ 算数のまとめ
理科	発電と電気の利用
音楽	心をこめて表現しよう
図工	わたしはデザイナー
家庭	地域とのつながりを広げよう
体育	なわとび 病気の予防
総合	感謝の気持ちを伝えよう
道徳	感謝の心
会話	演劇発表会

### 中学校訪問に行ってきました。

1月22日(金)に豊郷中学校を訪問し、授業や部活動の様子を見学してきました。中学生が真剣に発表する姿や和やかな雰囲気の中で進められる授業を見て、中学校への期待を高めるとともに、不安を少し軽減することができたようです。

部活動見学では、中学生に優しく教えてもらったり、中学生の迫力ある動きに驚いたり、短い時間ではありましたが、楽しく見学することができました。



## お知らせとお願い

### ○授業参観について

2月10日(水)は本年度最後の授業参観があります。子どもたちの成長を保護者の皆様に見ただけのよう、歌や合奏を行うと共に子どもたち一人一人がスピーチを行います。スピーチは、6年間の小学校生活の中で、友達や家族、先生から学んだことや感じたことを感謝の気持ちをこめて、言葉に表したものです。ぜひご来校ください。子どもたち共々、楽しみにお待ちしております。

授業参観の後は、教室で最後の学級懇談会があります。卒業式についてお伝えしたいことや確認したいことがありますので、こちらの方もご参加をお願いします。